

En 2009, la création d'OREAS CONSEIL est née de cette envie d'entreprendre et de vivre une aventure humaine où le management des organisations serait au cœur de nos interventions.

10 ans de management de projets, de conduites d'audit, de coaching d'équipe, de conception et d'animation de formations où nos missions ont eu pour objectif de transformer/faire évoluer les organisations de nos clients à l'appui d'un système de management adapté à leurs ambitions et à leurs exigences.

L'enjeu pour les 5 prochaines années est de constituer une équipe pluridisciplinaire pour accompagner nos clients dans leurs problématiques Qualité, Santé-sécurité et Environnementale en ayant toujours comme préoccupation de maintenir **l'équilibre et la performance de leur structure**.

Pour réussir ce projet d'entreprise, 4 orientations stratégiques vont guider nos actions et nos réflexions :

Entreprendre de nouveaux projets pour pérenniser l'existant

Exprimer nos Talents en développant nos compétences

EcouteR et fidéliser nos clients

S'Engager dans le collectif d'aujourd'hui pour construire demain

ETRE est une nouvelle page pour les prochaines années où nos valeurs de **Respect, Confiance, Créativité et Enthousiasme** seront plus que jamais contributrices pour satisfaire nos clients et nos parties prenantes clés.

ETRE répond à notre finalité **d'Accompagner, Développer et Sécuriser** les organisations clientes en visant l'équilibre et la performance de leur entreprise.

Je suis convaincue que chacun d'entre nous a le potentiel pour cheminer dans ce projet et contribuer ainsi à cette réussite collective.

Fait à CHAPONNAY le 04/02/2019

Stéphanie CAZENAVE

Dirigeante

